

Durante la mañana de este jueves, se aprobó de forma unánime por el Concejo Municipal, el nuevo proyecto denominado “Diseño Reposición Cuartel PDI Quillota” que cuenta con una inversión de \$128.350.000 millones, financiados por el Gobierno Regional (GORE) y adjudicados gracias al Convenio Mandato entre la Policía de Investigaciones de Chile y la Municipalidad de Quillota, firmado durante 2022. Este proyecto se enmarca en el Plan de Seguridad Comunal 2023- 2027 a cargo del alcalde Oscar Calderón Sánchez.

La alcaldesa (s) Paula Vásquez, enfatizó el trabajo coordinado que existe entre PDI y la Municipalidad de Quillota, lo que ha generado grandes avances en difusión sobre las formas de denunciar, el quehacer de las policías investigativas, y potenciar las denuncias de la comunidad frente a hechos delictuales. “Esto viene a resguardar y fortalecer el plan de Seguridad Pública, que es el trabajo colaborativo que tenemos con las policías, a través de la Delegación. En ese sentido, tenemos un trabajo colaborativo muy estrecho con PDI porque están constantemente apoyándonos en los diálogos ciudadanos, reforzando la necesidad de contar con las denuncias correspondientes. Y también, haciendo un trabajo de sensibilización para que los vecinos asistan al actual cuartel de PDI y puedan hacer sus denuncias mucho más resguardadas”

Anuncio Patrocinado

Trabajo colaborativo entre PDI y la Municipalidad

Efectivamente, ambas instituciones vienen trabajando coordinadas desde 2018, cuando se estableció el nuevo cuartel como una necesidad para la Policía de Investigaciones, debido al crecimiento que ha sostenido la ciudad durante los últimos años aumentando la demanda de la ciudadanía en temas de seguridad investigativa.

En 2019, la municipalidad firma la entrega en comodato del terreno ubicado en calle Hernán Niemeyer 563. Y en 2022 se lleva a cabo la firma del Convenio Mandato entre la Policía de Investigaciones y la Municipalidad de Quillota, que financia el nuevo proyecto “Diseño Reposicion Cuartel PDI Quillota”.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El Prefecto Marco Ramírez, Jefe Provincial de la Oficina de Investigaciones de Chile, expresó su alegría por el nuevo cuartel que viene a fortalecer los actuales trabajos que realizan los efectivos policiales en La Concepción 161.

“La construcción de este cuartel, en esta comuna, sin duda va a ayudar a la investigación criminal de los delitos, a la lucha frontal contra el crimen organizado y narcotráfico”.

Asimismo, el Subprefecto Jefe de la PDI Quillota, Vladimir Benavides, señaló lo fundamental que significa trabajar junto a las instituciones públicas, con el único objetivo de entregar un mejor servicio a las vecinas y vecinos.

“Fue un trabajo de a poco, que como bien señalamos en la exposición, cuando hay voluntades transversales siempre se trabaja mejor y se trabaja bien. Claramente un cuartel nuevo genera comodidad para los funcionarios que trabajan y para la comunidad porque es un cuartel nuevo, que tiene mayores accesibilidad, mayores espacios, da una mejora en la atención al público presencial pero también una mejora en los trabajos de investigación de los policías y los detectives de Quillota”.

Este será el nuevo Cuartel de la PDI en Quillota

Moderna infraestructura estandarizada a nivel nacional

En total son 3.094,4 m² de terreno municipal, que reemplazarán a los 730 m² de terreno y 417,7 m² de infraestructura, del actual cuartel de calle Concepción 161.

El diseño del proyecto cuenta con una inversión de \$128 millones de pesos. Será llevado a cabo por la empresa Asesorías e inversiones Fajardo de La Cuba LTDA, en un plazo de 240 días corridos desde la fecha de la firma del Acta de Inicio del Servicio.



Este será el nuevo Cuartel de la PDI en Quillota



Este será el nuevo Cuartel de la PDI en Quillota



y tú, ¿qué opinas?